

学校法人 追手門学院

〒567-0008 大阪府茨木市西安威 2-1-15

プレスリリース No.90 (OTEMONVIEW No.27) 2021 年 3 月 5 日配信

URL: http://www.otemon.ac.ip/

ニュースを教育・研究の視点から発信する OTEMON VIEW 半沢直樹になれない現代人へ「感情資本」は社会を生き抜くヒントに

追手門学院が OTEMON VIEW を開設

学校法人追手門学院(大阪市中央区、理事長:川原俊明)は大学公式HPに特設サイト「OTEMON VIEW」 を開設しています

https://newsmedia.otemon.ac.jp/

OTEMON VIEWとは

「ニュースの面白さは、見方次第。」をコンセプトに、日々移り変わる世の中の出来事を、追手門学院大学の教員らが教育・研究成果など専門的知見に基づいて読み解きます。



2020.06.15 社会とくらし 【前編】コロナ離婚急増!?シングルマザーの行き先は?人気の母 子シェアハウスとは?

OTEMON VIEW編集部



2021.01.27 **社会とくらし** 世界のトップ大学へ進学者を輩出 した秘訣は「探究」にあり。立役 者が語る探究学習の先にあるもの

OTEMON VIEW編集部



2020.08.03 こころとからだ 「シン・エヴァンゲリオン劇場 版」公開へ。精神科医研究者が考 察!エヴァは悩める若者の象徴 か!?

OTEMON VIEW編集部

2657Views



2020.06.15 社会とくらし 【後編】コロナ離婚急増!?新た な住宅の在り方と、母子家庭に必 要な支援について考える。

OTEMON VIEW編集部

OTEMON VIEW 人気記事ランキング

ニュースを教育・研究の視点から

「倍返しだ!」のフレーズで話題となった 大ヒットドラマ『半沢直樹』。今回は、その ヒットの裏に隠れた「働く現代人」の心情か ら、「感情資本主義」という考え方を切り口 にして現代社会を考察していきます。

「感情社会学」「仕事の社会学」「社会問題論」が専門で、2019年に『働く人のための感情資本論』を上梓した、山田陽子社会学部准教授に「感情」は「資本」という考え方、現代社会を生き抜くためのヒントを聞きました。

(以下は主なポイント)

感情が「資本」という考え方

- ○感情資本主義とは
- ○職場で求められる「感情管理」

ドラマで読み解く、働く現代人の心情

○「半沢直樹」がヒットした背景

加速する感情労働化と感情資本主義

○全ての業種や家事・育児も「感情労働」に

今を生きる現代人へ

○自分の生きている社会を観察する

記事本体 https://newsmedia.otemon.ac.jp/1425



山田陽子先生の著書『働く人のための感情資本論 -パワハラ・メンタルヘルス・ライフハックの社会学-』(青土社,2019年)

この資料の配付先:大阪科学・大学記者クラブ、北摂記者クラブ等

【発行元】 追手門学院 広報課 TEL:072-641-9590 谷ノ内・仲西